A partir de 130.0 €/ nuit - 1 chambre(s) - 1 sdb

a2V -0



Galerie photos / Photo gallery

la(V)=



Découvrez un joyau niché sur les hauteurs de Pointe-Noire, en Guadeloupe. Offrant une intimité absolue et une vue
enchanteresse sur la mer, ce cottage recemment construit est un véritable havre de paix.

Idéal pour une escapade romantique ou un séjour prolongé, ce logement pour deux personnes marie charme et authenticité
avec élegance. Profitez d'une terrasse couverte avec jacuzzi, d'un intérieur climatisé et décoré avec raffinement,
comprenant un lit double a baldaquin, une cuisine moderne et une salle de bain équipée.

A proximité, explorez les trésors naturels de Basse-Terre : cascades, plages de sable fin, et une variété d'activités nautiques
vous attendent a quelques minutes de route seulement. Que ce soit pour l'aventure ou la détente, ce cottage promet un
séjour inoubliable.

Discover a gem nestled on the heights of Pointe-Noire, in Guadeloupe. Offering absolute privacy and enchanting sea views,
this recently built cottage is a true haven of peace.

Ideal for a romantic getaway or an extended stay, this accommodation for two combines charm and authenticity with
elegance. Enjoy a covered terrace with a jacuzzi, an air-conditioned interior, and tastefully decorated spaces including a
canopy bed, a modern kitchen, and a fully equipped bathroom.

Nearby, explore the natural treasures of Basse-Terre: waterfalls, sandy beaches, and a variety of water activities await just a
few minutes' drive away. Whether it's adventure or relaxation you seek, this cottage promises an unforgettable stay.

Villa'V)=(O)



70 m2 /2 voyageur(s) / “== 1 chambre(s) / © 1 sdb

Barbecue Climatisation Fer a repasser Four
Jacuzzi Lave Vaisselle Linge de maison Lit bébé
Machine a laver Machine expresso Micro-ondes Parking
Seche cheveux TV Wifi Vue mer
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Laurence

+590 690 84 80 50
guadeloupe@villaveo.com
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